

# L'ATHLÉTISME SUISSE DANS LES ANNÉES '20

## DES EXPLOITS AU NIVEAU INTERNATIONAL

**TIMELINE** Découvrez tout prochainement notre nouvelle saga intitulée :  
"L'athlétisme suisse dans les années '20"

En pleine expansion jusqu'en 1913, l'athlétisme suisse a bien sûr dû mettre en veille ses activités pendant la Première Guerre Mondiale. Au terme de ce conflit meurtrier au possible, on espérait un rapide retour à la normale. Hélas à cause d'une épidémie de grippe, mais aussi à cause d'une série de grèves nationales (dont les CFF fermés le dimanche jusqu'en 1919), la situation concernant le sport en général reste relativement moribonde. Au niveau de l'athlétisme, tout est à reconstruire et c'est ainsi qu'en 1919, les longues tractations entre la Fédération Athlétique Suisse (F.A.S.) et l'Association Suisse de Football (A.S.F.) débouchent enfin sur une fusion entre les deux parties, pour une fédération unique appelée Association Suisse de Football et d'Athlétisme (A.S.F.A.). C'est ce nouvel organe qui régira la destinée de l'athlétisme en Suisse jusqu'en novembre 1971, date à laquelle l'athlétisme helvétique signera sa totale indépendance.

À l'aube des années '20, de nombreux clubs d'athlétisme se fondent ou se reforment. Bien que les infrastructures de qualité fassent encore largement défaut, on note un nouvel élan bienvenu, qui ne va pas tarder à porter ses fruits. Jamais considérés sur le plan international, les athlètes suisses vont très rapidement réussir à tirer leur épingle du jeu, en parvenant parfois à faire jeu égal face aux meilleurs athlètes mondiaux !

ATHLE.ch « VINTAGE propose de revivre, au-travers de dix récits exclusifs, les meilleurs moments réalisés par les athlètes suisses sur la scène internationale au cours de cette remarquable décennie que furent les Années folles.